

REGLEMENT TIB 2025/ Rules

I] Equipes/ teams :

1. Un maximum de 12 joueurs inscrits sur la feuille de match. Les effectifs peuvent être modifiés entre chaque match sur la durée complète du tournoi.

12 players maximum on the game. You can change the team for each games.

2. Chaque équipe doit avoir 2 jeux de maillots à sa disposition ainsi que 2 ballons T6 pour son échauffement.

You will need to 2 set of uniforms. Ball size is 6

3. Chaque équipe devra être présente en tenue au minimum 10 minutes avant le début de chacune de ses rencontres. Une équipe arrivant en retard aura des points de pénalité.

Each team must be present 10 minutes before the game start.

4. Dès leur arrivée, chaque équipe doit passer par le stand accueil (à l'entrée de la salle JP Butel) afin de recevoir les informations concernant le logement, les repas, les animations et afin de faire les vérifications de dernière minute.

At your arrival, your coach should the check-in (in the BUTEL Gym)

II] Matches / games:

Temps de jeu / Time Games:

Le temps de jeu est réglementé par le chronomètre dans chaque salle.

Les matchs se déroulent en 2 périodes de 12 minutes non stop. 1 temps morts est à la disposition de chaque club par mi tps. On arrête le chrono dans les 2 dernières minutes du match et sur les temps morts. A la 7^{ème} faute d'équipe, il y a 2 Lancers Francs. Les changements se font à la volée.

2 x 12 min non stop. 1 time out by half. We stop the clock on the last 2 minutes of the games and on the time out. 7th teams fouls = 2 free throws. The substitution are free (not by the referee).

Seul les matchs pour la 3^{ème} place et la finale se joueront en 2x14 min, avec arrêt de chrono (si l'organisation estime que cela n'entraîne pas de retard). 1 tps mort en 1^{ère} mi tps et 2 tps mort en 2^{ème} mi tps. Règles FIBA pour le reste (changement, fautes, ...)

Only the game for the 3rd place and the final will play in 2 x 14 min with stop clock. 1 time out by half. FIBA Rules

L'organisation se laisse le droit de modifier les temps de jeu en fonction d'un retard dans le déroulement.

La défense de zone est interdite, si elle est constatée par l'arbitre alors il peut siffler une faute technique à l'encontre de l'entraîneur.

The zone defense is forbidden (technical foul for the trainer)

Classement / *Ranking*:

Le classement est déterminé sur la base de 3 points pour un match gagné, 2 points pour un match nul et 1 point pour un match perdu.

3 points for a win game, 2 points for a draw, 1 point for a lose

Pour les phases 1 et 2 / *For the 1st and 2nd rounds*:

Si 2 équipes se trouvent à égalité dans le classement d'un groupe, leur place sera déterminée selon leur confrontation directe dans ce groupe.

Si 3 équipes ou plus de 3 équipes se trouvent à égalité dans le classement, leur place sera déterminée par goal -average (points marqués divisé par points encaissés). Le quotient le plus élevé sera favorisé.

S'il y a toujours des équipes se trouvant à égalité, l'ordre sera déterminé par le nombre total de points encaissés. On favorisera l'équipe ayant le moins de points encaissés.

S'il y a toujours des équipes se trouvant à égalité, l'ordre sera déterminé par tirage au sort.

If 2 teams are tied in the ranking of a group, their place will be determined according to

their direct confrontation in this group. If 3 teams or more than 3 teams are tied in the standings, their place will be determined by goal-average (points scored divided by points casted). The highest quotient will be favored. If there are always equal teams, the order will be determined by the total number of points casted. We will encourage the team with the least amount of points. If there are always equal teams, the order will be determined by drawing lots.

IV] Développement Durable :

Notre tournoi s'inscrit dans une démarche de développement durable et éco-responsable. Il est donc important pour nous de vous rappeler quelques principes :

- emporter une gourde que vous pourrez remplir à la fontaine
- porter une attention particulière au tri des déchets
- prendre soin des installations et du matériel
- favoriser les transports en commun et le covoiturage

Our tournament is part of a sustainable and eco-responsible development approach. It is important for us to remind you of some principles:

- take a water bottle that you can fill at the fountain*
- pay particular attention to the sorting of waste*

- take care of the facilities and equipment
- promote public transport and carpooling

III] Fair Play et Ethique :

Ce tournoi a pour objectif de promouvoir le basket au sein de notre région, mais aussi de promouvoir les échanges avec d'autres villes, d'autres régions, d'autres pays, voir d'autres continents. Le FAIR PLAY est donc indispensable.

Il est également indispensable que les acteurs du tournoi face preuve de respect et de tolérance envers les différences chez les autres.

Players and coaches are expected to show good sportsmanship at all times, including the shaking of hands after the game. Spectators will not be allowed to harass players from the opposing teams or officials.

Positive comments to the referees, coaches, players and members of the organizing committee are always welcome!

This tournament aims at promoting basketball in our area, but also to promote friendly exchanges with other cities, areas, countries and even continents! FAIR PLAY IS THUS MANDATORY!

It is also essential that the players in the tournament face proof of respect and tolerance towards differences among others.

